



蒲郡北部小学校
☎68♦3478

蒲郡北部小学校では、毎年1月末に「蒲北まつり」を行っています。これは、学年・クラスごとにアイデアを出して、勉強してきたことや、北部地区の古くからの呼び名「静里(しずさと)」をテーマにしたクイズやゲーム、昔の遊びなどをお家の方や地域の人たちに見に来ていただき、楽しんでもらうという行事です。

今年には児童会を中心に決めたスローガン「なかま」を合言葉に、「な」仲良くいっしょになしとげよう、「か」考えて明るく行動しよう、「ま」真顔で学びを表そう、と全校が取り組みました。

私たち6年生は最後の蒲北まつりということで、小学校の思い出を人形劇で演じる

「蒲北まつり」大成功



「蒲北まつりで昔の遊びを地域の人と楽しむ1年生」

「人形劇だよ、全員集合」6年間の歩み」というのを行うことにしました。人形や背景、台本も全部自分たちで作ることにしたので準備が大変でした。また、本番までの練習も大変でした。

しかし、当日はたくさんのお客さんが私たちの人形劇を見に来てくれて、喜んで帰って行く姿を見て、「がんばってやってよかったな」と、すごくうれしかったです。

1年生から6年生までの全員がスローガン「なかま」を合言葉に団結し、蒲北まつりを成功させることができました。本当によかったと思います。

(文：6年 榎原里香さん)



図書館 ☎69♦3706

新しい年度が始まります。新生活に役立つさまざまな情報を見つけない、ぜひ、図書館をご利用ください。

図書館案内その七

☆資料を探すとき(2)

1 カウンターの係員にたずねる

調べ物のお手伝い(レファレンス)もします。お気軽に声をおかけください。

2 自宅で探す

図書館ホームページ(<http://www.city.ganagori.aichi.jp/toshokan/index.html>)から蔵書検索のページで検索できます。時間差で貸し出されてしまうこともあります。ご利用ください。



おすすめの本



「たすけ鍼」
山本一力／著
朝日新聞社

深川蛤町で鍼灸師を営む染谷は、腕の巧みさで「ツボ師」の異名をとる。ある日、深川の米問屋・野島屋仁左衛門の跡取り息子の治療を頼まれるが、その帰り道に3人組の賊に襲われ…。一力師が牙えわたる痛快長篇時代小説。



「くりんくりんごーごー」
佐々木マキ／著
福音館書店

くりんくりんと、一輪車に乗ってやってきたくまは、くりんくりんと行ってしまった。次はどるんどると、ライオンがオートバイでやってきた。その次は…? いろいろな乗り物と動物たちが楽しい音とともに登場する絵本。